

## ASOCIACIONES

La Organización No Gubernamental fundada para el Desarrollo (ONGD) Madre Coraje lleva un año y dos

meses instaurada en Almadén y desde la ciudad del mercurio se encarga de recoger ropa, medicamentos,

alimentos y demás material solidario para enviarlo a la localidad hermana Huancavelica, situada en Perú, a

fin de hacer más dignas las condiciones de vida de unas personas que apenas tienen lo básico para vivir.

# La solidaridad con Perú se deja sentir a través de Madre Coraje

## Redacción

Puede parecer que catorce meses es poco tiempo, pero para la Organización No Gubernamental fundada para el Desarrollo (ONGD) Madre Coraje esto es toda una vida. No en vano, catorce son los meses que Madre Coraje lleva instaurada en Almadén y ya ha logrado enviar alrededor de nueve mil kilogramos de material solidario a Huancavelica, localidad peruana hermana a la ciudad del mercurio.

Tal y como explica el coordinador de Madre Coraje en Almadén, Vicente Fuentes Rodríguez, Madre Coraje lleva un año y dos meses en Almadén a raíz de un programa que hizo el Ayuntamiento de recogida de alimentos para ayudar a Huancavelica y lo gestionó con la ayuda de la asociación Unión Democrática de Pensionista, de la que Fuentes Rodríguez es presidente. De esta iniciativa surgió el primer convenio con Madre Coraje.

Desde entonces, desde Almadén se han enviado nueve mil kilogramos de material solidario a Perú, como ropa, alimentos, medicamentos, radiografías, aceite usado, etcétera. Productos que para muchos de nosotros ya no sirven pero que para mucha gente del América del Sur les permite vivir en unas condiciones algo más dignas.

En este sentido, Vicente Fuentes Rodríguez ensalza la solidaridad del pueblo almadenense y de su comarca a la hora de ayu-

dar a sus hermanos peruanos. "En una escala solidaria de uno a diez, a la comarca de Almadén le pongo un diez sin exagerar", apunta.

Asimismo, el coordinador de la Asociación Madre Coraje en Almadén apunta que su modus operandi consiste en la recogida de material solidario en la sede de su asociación, sita en la calle Gregorio Lillo, en un antiguo colegio, y cuando se ha recolectado lo necesario, un camión procedente de la localidad gaditana de Jerez de la Frontera, sede nacional del colectivo, carga este material para posteriormente enviarlo a Perú.

En este punto, el coordinador de Madre Coraje en Almadén especifica que la sede abre los miércoles y los sábados de 11 a 13 horas. Dos fechas que no se han escogido al azar, sino que el miércoles responde a que ese día hay 'mercadillo' en Almadén y acude mucha gente de la comarca y el sábado por ser festivo. A este respecto, Fuentes Rodríguez apela a la solidaridad de sus vecinos porque en la asociación no tienen vehículo propio, de ahí que no pueden recoger el material casa por casa y dependen de sus benefactores para que éstos lo traigan hasta la sede.

En cuanto a estos catorce meses de vida en Almadén, Fuentes Rodríguez señala que han trabajado mucho de forma totalmente altruista y se han dado a conocer mediante trípticos procedentes de Jerez de la Frontera, aunque lo que más les ha funcionado a sido el 'boca a boca'.



## Asociación Madre Coraje

La Asociación Madre Coraje es una Organización No Gubernamental fundada para el Desarrollo (ONGD), prioritariamente de Perú. Ha sido declarada de Utilidad Pública, con el número 118.908 del Registro Nacional de Asociaciones. Ha sido distinguida por el Gobierno peruano como Entidad e Institución Extranjera de Cooperación Internacional (ENIEX). Autorizada como Gestor de Residuos Peligrosos (AN-0120). Su misión es cooperar en el desarrollo de las comunidades empobrecidas de Perú y de otros países latinoamericanos mediante la Ayuda Humanitaria, basada principalmente en el reciclaje; proyectos de desarrollo sostenible; y la educación para una auténtica cultura de la solidaridad, con denuncia de la injusta realidad del mundo.

Los principios que guían a la asociación y unen a sus integrantes son la igualdad, la solidaridad y la gratuidad, todos ellos basados en la justicia. Madre Coraje es aconfesional y apartidista, y está basada fundamentalmente en el voluntariado y en la mejora del medio ambiente a través del reciclaje, como medios para llevar a cabo su misión. El lema emblemático y motivador de la Asociación es 'De tu compromiso nace la esperanza'.